
2018～2019年度 R Iテーマ 

【第1468回例会次第（2019年4月第2回）】 

１. 開会点鐘                   

２．「我らの生業」斉唱 

  ｢四つのテスト」唱和 

３．会長挨拶 

４．新入会員紹介 

   大谷誠司氏 (有)アド調剤薬局 取締役 

   〔職業分類〕薬剤師 〔推薦者〕松浦常明会員 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

    米子東RC…4/10(水)休会         なし 

    境港RC…4/16(火)休会     なし 

    米子中央RC…4/18(木)夜間例会     あり 

    米子中央RC…4/25(木）休会         なし 

    米子RC…4/26(金)夜間例会        あり 

 B．新入会員委員会配属 

    親睦・出席委員会、社会奉仕委員会     

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・会員誕生日・スマイル発表 

 Ｂ．その他 

７．閉会点鐘 

3月11日のMakeUp後の出席率 66.67％ 

No．1426 

【第1467回例会記録(2019年4月第1回）】 

日時：2019年4月1日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  66名[内免除8名] 中 41名 70.69％ 

米山ＢＯＸ ２８，０１１円(累計 ９０，５０３円） 

RI会長 :ﾊﾞﾘｰ･ﾗｼﾝ(ﾊﾞﾊﾏ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 末長範彦（岡山RC） 

 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌･会報：錦織信雄  

インスピレーションになろう 

日時：2019年4月8日(月）18:30～ 

会場：割烹 山常楼 

〈4月〉母子の健康月間 

 米子南RC例会運営一覧 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

4月22日(月)12:30～13:30 第1469回 

(4月第3例会） 

卓話「2019年の株式市場」 多羅尾整治 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

5月13日(月)12:30～13:30 第1470回 

(5月第1例会） 

午輪句会講評 中村夢窓 主宰 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

5月20日(月)12:30～13:30 第1471回 

(5月第2例会） 

卓話「新元号 あれこれ」 

 山陰放送アナウンサー 板井文昭 氏 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

5月27日(月)12:30～13:30 第1472回 

(5月第3例会） 

卓話 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

18:50 集合写真撮影 

19:00 懇親会開始 

    乾 杯 

    歓 談 

19:30 アトラクション 安来節 

20:20 中締め 

    手に手つないで 

20:30 閉 会 

スマイル 

 港紀一郎…ロータリーバッヂを忘れてきました。 

 安部俊一郎…会社都合で鳥取支店へ異動することにな

りました。大変お世話になりました。 

お 知 ら せ  

・4/14(日)11:00∼ 地区研修・協議会   

          出雲市民会館、ﾆｭｰｳｪﾙｼﾃｨ出雲 

・4/15(月)例会休会              ・                                

・4/15(月)18:30∼  次年度親睦出席委員会  

                    美さご 

・4/18(木)18:30∼ 次年度奉仕プロジェクト・会員 

         増強・Ｒ財団合同委員会  

                    美さご 

・4/22(月)13:30∼ 次年度雑誌会報・プログラム合同 

         委員会 

        ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・4/22(月)19:00∼  午輪句会   

          真誠会セントラルレジデンス 

・4/23(火)18:30∼ 5RC新旧会長幹事会  

        ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・5/3(金)9:00∼  春季ゴルフ会     

             大山平原ゴルフクラブ 



 
【卓話】「米子市の将来について」    岡田啓介     

米子市の伊木市長が就任して６月で２年になります。このタイミングで米子市政が抱える様々な課題の中で主要な事

項について現状の進捗状況等、今後の課題について岡田議員の見解も含めて懇切丁寧に論じて頂きました。 

米子市の将来の課題４項目について 

①ＪＲ米子駅周辺南北一体化事業（ＪＲ駅舎等増改築含）の進捗状況について。 

  周辺地域の活性化を目指し、投資規模６０～７０億円を予測。現在稼動中の地下駐車場（整備費用３２億円）、だ

んだん広場の再活用の必要性について持論を展開。米子駅から山陰道に向かう地域に「ゆめタウン」誘致の可能性

あり、駅前イオン・文化ホール・コンベンション等の連携再強化が必要。 

②米子市都市計画道路の進捗状況について。 

  主要安倍・両三柳線の令和２年度開通予定。米子駅・車尾線（昭和８年制定）の再検討、促進の必要性、可能性

を探求。 

③県西部事務所隣接、旧米子警察署跡地（県所有）の再開発につて。 

  建築物は民間の資本を活用し、米子保健所、米子市役所第二庁舎、民間専門学校等が入居する方式での活用

を摸索。 

④米子城跡地周辺地区の活性化について。 

  国の史跡指定、風紀、公園地区という高いハードルの中、観光としての整備と文化財保護が両立可能かどうか、特

に湊山球場跡地周辺（三の丸跡地）が主に医大の駐車場として活用可能かどうかについて、持論も含めて解説。 

結びに、当米子南ロータリークラブの会員に向かって所信表明がありました。「米子市政での大規模事業の遂行に際

しては、議会の一員として、民間並みの事業精査を実施し、費用対効果・投資効果がより高くなるような事業遂行を目

指したい。議会の中で指摘することだけではなく、ロータリークラブ等各有識者の意見を議会にもっていき、一つでも

実現できるように尽力致します」 以上。 

 追伸  岡田先生におかれましては、米子市議会議員として、米子南ロータリークラブ会員として、政治家として、た

ぐいまれな天性をおもちがゆえ日々市民目線で質素倹約の感覚を大事にされ、「衣・食・住」に気配りされ「華美麗

食・歌舞音曲」を慎み「身見・辺見・邪見・見取見・戒禁取見」（五見）を慎んで、鳥取県の若手政治家のリーダーとして

今後長きに渡り活躍され「大事を成す」ことを願います。(株式会社 三笠書房 安岡正篤 最上の人生設計 引用）  

                                                              （安達泰三 記） 

我等の生業 

 

１．我等の生業 さまざまなれど 

      集いて図る 心は一つ 

  求むるところは 平和親睦 

  力むるところは 向上奉仕 

  おゝロータリアン 我等の集い 

 四つのテスト 

 

 言行はこれに照らしてから 

 

1.  真実か どうか 

2.  みんなに公平か 

3.  好意と友情を深めるか 

4.  みんなのためになるかどうか 


